



**Gesichter** | Claudio Müller und seine Märklin-Bahn der 1950er-Jahre

# Als der Mittelleiter noch eine Schiene war

Während für die einen die möglichst realitätsnahe Ausgestaltung der eigenen Modelleisenbahnanlage im Vordergrund steht, ist es bei anderen beispielsweise das hoch technisierte Fahren via Handy mit Rückmeldungen, Streckenblöcken und so weiter.

Bei Claudio Müller steht ganz ein anderes Thema im Vordergrund, die Reduktion auf das Wesentliche ohne grosse Landschaften, Modelle bis maximal 1970 und die Verwendung von Märklin-Gleismaterial mit durchgehendem Mittelleiter.



Die Modelleisenbahnanlage von Claudio Müller ist auf das Wesentliche reduziert. Das Gelände ist reliefmäßig angedeutet und wirkt trotzdem real.